

# JWI

## Polda Metro Jaya Gelar Doa Bersama Guna Menciptakan Pilkada Jakarta Aman dan Damai

Suhendi - [BANTEN.JWI.OR.ID](http://BANTEN.JWI.OR.ID)

Nov 21, 2024 - 14:40



JAKARTA - Polda Metro Jaya menggelar doa bersama sebagai bagian dari upaya cooling system menjelang Pilkada 2024. Kegiatan ini bertujuan menciptakan suasana sejuk dan kondusif di tengah masyarakat menjelang pesta demokrasi yang tinggal beberapa hari lagi.

Acara doa bersama dilaksanakan di Masjid Al Kautsar, Mapolda Metro Jaya, Kamis (21/11/2024) pagi. Kapolda Metro Jaya, Irjen Pol Karyoto, menegaskan komitmen Polda Metro Jaya untuk memastikan pelaksanaan Pilkada berlangsung aman dan damai.

Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Ade Ary, menjelaskan bahwa cooling system merupakan langkah strategis untuk meredam potensi kerawanan menjelang pesta demokrasi.

Ia menegaskan pentingnya kolaborasi semua pihak untuk menjaga stabilitas Jakarta, khususnya pada momen krusial seperti Pilkada.

“Doa bersama ini adalah bagian dari cooling system yang kami lakukan untuk menyejukkan suasana. Polda Metro Jaya berkomitmen memastikan pelaksanaan Pilkada berjalan aman, damai, dan tertib. Hal ini tentu membutuhkan kerja sama kita semua,” ujar Ade Ary

Dalam acara yang bertema Lisan Terjaga, Harmoni Terpelihara tersebut, hadir pasangan calon gubernur dan wakil gubernur DKI Jakarta, Ketua KPU DKI Wahyu Dinata, Ketua Bawaslu DKI Jakarta, serta sejumlah pimpinan Forkopimda.

Kabid Humas menambahkan bahwa acara ini tidak hanya bertujuan untuk menciptakan suasana damai, tetapi juga mengedukasi masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan bersama.

“Para tokoh yang hadir, termasuk Kapolda Metro Jaya, menyampaikan pesan menyejukkan kepada masyarakat. Kita semua diingatkan bahwa Jakarta adalah tempat kita tinggal dan mencari nafkah, sehingga harus tetap aman dan kondusif,” katanya.

Kombes Ade Ary juga menyampaikan pesan dari Kapolda Metro Jaya, Irjen Pol Karyoto, yang meminta seluruh jajaran kepolisian memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

“Bapak Kapolda berpesan agar kami mengamankan Jakarta dan wilayah hukum Polda Metro Jaya sebaik mungkin. Pilkada ini harus berjalan aman, dan kami siap memastikan itu,” tegasnya.

Pilkada serentak, termasuk Pilgub Jakarta, akan berlangsung pada 27 November 2024. Polda Metro Jaya berharap dengan pendekatan seperti doa bersama dan cooling system, pesta demokrasi ini dapat menjadi momen kebersamaan yang damai dan penuh harmoni. (Hendi)